



地域で集える憩いの場として  
**ふれ愛ニコニコサロン 200 回記念**

【4月26日・富之里会館】

ふれ愛ニコニコサロンは富之里自治会が運営するコミュニティカフェで、平成 21 年から毎月 2 回開催されています。集まった方々は、「ここに参加してから友達が増えて、開催がいつも待ち遠しいです」と語られました。



お楽しみのお店がいっぱい  
**子ども会カーニバル**

【4月29日・高石駅前広場】

毎年恒例の子ども会カーニバル。会場ではヨーヨー釣り、金魚すくい、フルーツ盛り合わせ販売などたくさんの催しが用意されました。子ども達はチケットを握りしめ、各店舗を目当てに会場内を走り回っていました。



2025 万博誘致×HONDA ESTILO  
**コラボサッカー教室**

【5月18日・浜寺幼稚園】

府では 2025 年に開催される“万博”を大阪に誘致する活動を展開しています。その活動の一環として、プロサッカー選手である本田圭佑選手主宰の[HONDA ESTILO] が運営するサッカースクールが、浜寺幼稚園に出張してサッカーの魅力と万博誘致活動を広める取り組みが行われました。大阪府庁からは府広報担当副知事の“もずやん”も駆けつけ、園児たちは園庭でいっぱいボールを追って、サッカーを楽しみました。



家事と仕事の両立をめざして  
**働くママ・パパの時短お片づけ講座**

【5月25日・アプラたかいし】

整理収納アドバイザーの木村恵美子さんをお招きし、家事の時短をテーマにご講演いただきました。45 名の方が参加され、会場では託児コーナーを利用する方や赤ちゃんを連れてそのまま講義を受ける方の姿が印象的でした。



仲間とともに元気いっぱい  
**運動会**

【5月27日・東羽衣小学校】

五月晴れに恵まれた開催となった市立各小学校での運動会。児童たちは仲間と協力して競技に臨んだり、運営の手伝いをしたりと日頃の成果を発揮しながら元気いっぱい運動会を楽しんでいました。